

RINGKASAN
 LAMPIRAN KEPUTUSAN BUPATI SUMBAWA BARAT
 NOMOR : 201/821.2/BKPSDM/2021 TANGGAL 6 SEPTEMBER 2022
 TENTANG
 PENGANGKATAN PEGAWAI NEGERI SIPIL
 DALAM JABATAN PIMPINAN TINGGI PRATAMA JABATAN ADMINISTRATOR DAN JABATAN PENGAWAS
 LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN SUMBAWA BARAT

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
1	H. Ibrahim, S.Sos., M.M.	Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa / II.b	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Hukum dan Pemerintahan / II.b
2	Nurdin Rahman, S.E.	Kepala Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan / II.b	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan / II.b
3	Ferial, S.K.M.	Kepala Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / II.b	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Aparatur dan Kemasyarakatan / II.b
4	Suhadi, S.P., M.Si.	Kepala Dinas Pertanian / II.b	Asisten Perekonomian dan Pembangunan pada Sekretariat Daerah / II.b
5	H. Amir Sarifuddin, S.Pd., S.T., M.M.	Kepala Bagian Administrasi Pembangunan pada Sekretariat Daerah / III.a	Inspektur Daerah / II.b
6	Ir. H. M. Alimin	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Aparatur dan Kemasyarakatan / II.b	Kepala Dinas Perumahan dan Permukiman / II.b
7	Hirawansyah, S.H., M.H.	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Hukum dan Pemerintahan / II.b	Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika / II.b
8	Ir. Amin Sudiono, M.M.	Kepala Dinas Perikanan / II.b	Kepala Dinas Ketahanan Pangan / II.b
9	H. Tuwuh, S.A.P.	Kepala Dinas Perumahan dan Permukiman / II.b	Kepala Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / II.b

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
10	Ir. Lalu Muhammad Azhar	Asisten Perekonomian dan Pembangunan pada Sekretariat Daerah / II.b	Kepala Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan / II.b
11	Ir. H. Mansyur Sofyan, M.M.	Staf Ahli Bupati Sumbawa Barat Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan / II.b	Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu / II.b
12	Drs. Tajuddin	Kepala Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu / II.b	Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa / II.b
13	Drs. Burhanuddin	Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika / II.b	Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga / II.b
14	Ir. I Gusti Bagus Sumbawanto, M.Si.	Kepala Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga / II.b	Kepala Dinas Perikanan / II.b
15	Ir. Muhammad Saleh, M.Si.	Kepala Dinas Ketahanan Pangan / II.b	Kepala Dinas Pertanian / II.b
16	Hermansyah, S.T.	Kepala Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah / III.b	Kepala Bagian Administrasi Pembangunan pada Sekretariat Daerah / III.a
17	Ari Wahyuni, M.Ec.Dev.	Analisis Kebijakan Ahli Muda pada Bagian Umum Sekretariat Daerah / -	Kepala Bidang Perekonomian dan Sumber Daya Alam pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah / III.b
18	Sulastri, S.K.M.	Kepala Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / III.b	Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat pada Dinas Kesehatan / III.b
19	Saifullah, S.Kom., M.M.	Penata Kependudukan dan Keluarga Berencana Ahli Muda pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil / -	Kepala Bidang Pelayanan Pencatatan Sipil pada Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil / III.b
20	Laela Amrullah, S.E., M.M.	Kepala Bidang Ekonomi Kreatif pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga / III.b	Kepala Bidang Statistik dan Persandian pada Dinas Komunikasi dan Informatika / III.b

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
21	Kalsum, S.K.M.	Kepala Bidang Kesehatan Masyarakat pada Dinas Kesehatan / III.b	Kepala Bidang Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / III.b
22	RR. Gita Krishandayani, S.E., M.Si.	Kepala Bidang Statistik dan Persandian pada Dinas Komunikasi dan Informatika / III.b	Kepala Bidang Ekonomi Kreatif pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga / III.b
23	Heru Sudriansyah, S.Pd.	Pelatih Olahraga Ahli Muda pada Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga / -	Sekretaris Kecamatan Maluk / III.b
24	Kusnadi, S.T.	Kepala Seksi Keperawatan pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Bidang Komunikasi Publik Informasi dan Rekam Medis pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / III.b
25	Maswakang, S.A.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Riset dan Inovasi Daerah / IV.a	Lurah Arab Kenangan / IV.a
26	Hasbullah, S.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah / IV.a
27	Ahmad, S.Pt.	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a	Kepala Subbagian Perencanaan pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah / IV.a
28	Yuli Farinda, S.K.M.	Kepala Seksi Pelayanan Medik pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Riset dan Inovasi Daerah / IV.a
29	Mulipa Yusuf, S.I.P.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang / IV.a
30	Habiburrahman Hidayat, S.Psi.	Kepala Subbagian Perencanaan pada Badan Penanggulangan Bencana Daerah / IV.a	Kepala Seksi Penyelamatan Non Kebakaran pada Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan / IV.a

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
31	Kamariah, S.A.P.	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / IV.a
32	Rosdiana, S.A.P.	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa / IV.a	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan / IV.a
33	Nurifa Irma Suryani, S.STP.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa / IV.a
34	Sahabuddin, S.Pd.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Dinas Pengendalian Penduduk Keluarga Berencana Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak / IV.a	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.a
35	Khairuddin, S.A.P.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.a	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kantor Kecamatan Seteluk / IV.a
36	Erny Patriani, S.E.	Lurah Arab Kenangan / IV.a	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a
37	Syarifuddin, S.A.P.	Lurah Sampir / IV.a	Kepala Seksi Ketentraman dan Ketertiban pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a
38	Sri Firmawati, S.E.	Kepala Subbagian Perencanaan dan Keuangan pada Dinas Koperasi Perindustrian dan Perdagangan / IV.a	Kepala Seksi Kesejahteraan Rakyat pada Kantor Kecamatan Taliwang / IV.a
39	Weni Sulastri, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Maluk / IV.b	Kepala Seksi Pelayanan Umum pada Kantor Camat Maluk / IV.a
40	Ns. Martina Hayati, S.Kep.	Perawat Ahli Madya pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Pelayanan Medik pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
41	Suad, A.Md.Keb.	Bidan Penyelia pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / -	Kepala Seksi Keperawatan pada RSUD Asy-Syifa Sumbawa Barat / IV.a
42	Suriyah Andriani, S.E.	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Kuang / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengelolaan Air Limbah Domestik / IV.b
43	Adi Mirawan, S.A.P.	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.b	Kepala Subbagian Tata Usaha pada Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Pengujian Kendaraan Bermotor / IV.b
44	Mustafa Kamal Hamim	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Dalam / IV.b	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.b
45	Johni Ardiansyah, S.E.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Poto Tano / IV.b
46	Imbang Kusuma, A.Ma.Pd.	Pelaksana pada Kantor Kecamatan Brang Rea / -	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Brang Rea / IV.b
47	Inang Syafari, A.Md.	Pelaksana pada Kantor Kecamatan Maluk / -	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Maluk / IV.b
48	Muhammad Suhaili, A.Md.	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Maluk / IV.b	Kepala Subbagian Penyusunan Program dan Keuangan pada Kantor Kecamatan Maluk / IV.b
49	Syahrullah, S.Pd.	Pelaksana pada SMPN 2 Sekongkang / -	Kepala Subbagian Umum dan Kepegawaian pada Kantor Kecamatan Sekongkang / IV.b
50	Ari Juliansyah, A.Md.	Pelaksana pada Inspektorat Daerah / -	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Dalam / IV.b
51	Nurullah, S.I.P.	Pelaksana pada Badan Perencanaan Pembangunan Daerah / -	Sekretaris Kelurahan Kuang / IV.b

NO.	NAMA	JABATAN / ESELON	
		LAMA	BARU
1	2	5	6
52	A. Hadi, S.P.	Pelaksana pada Dinas Pertanian / -	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Kuang / IV.b
53	Indra Jaya, S.I.P	Sekretaris Kelurahan Kuang / IV.b	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Menala / IV.b
54	Saripa Siti Zaenab, A.Md.	Pelaksana pada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan / -	Kepala Seksi Pemerintahan pada Kantor Kelurahan Telaga Bertong / IV.b

BUPATI SUMBAWA BARAT,

W. MUSYAFIRIN